

EXPOSICIÓN 

25 AÑOS ABRIENDO PUERTAS

LA EXPOSICIÓN CONTARÁ CON UN PROGRAMA DE ACTIVIDADES
PARALELO Y ACTIVIDADES INTERACTIVAS PARA EL PÚBLICO ASISTENTE

Cuándo	Del 15 de Noviembre al 3 de Diciembre de 2021
Dónde	Casa Natal Juan Ramón Jiménez C/ Ribera, 2, 21800 Moguer, Huelva.
Horario	Mañanas: de martes a domingo, de 10.00 a 14.00 horas Tardes: de martes a sábado, de 17.00 a 19.00 horas

ENLACE A:



- Audioguía
- Visita Virtual
- Programa

Más info: www.asociacionabriendopuertas.org



MUESTRA FOTOGRÁFICA CON CONTENIDOS ACCESIBLES

en la que se recoge en imágenes la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad de Moguer y alrededores gracias a la labor realizada por la Asociación **Abriendo Puertas** desde su creación. Sus protagonistas son tanto usuari@s como personas que han jugado un papel decisivo en su desarrollo. Todo ello, a través de la mirada de varios fotógrafos de Moguer.

ORGANIZAN:



DOSSIER FOTOGRÁFICO



Asociación de Jóvenes Especiales de Moguer
ABRIENDO PUERTAS

PRESENTACIÓN PÚBLICA EN LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE HUELVA



Representantes de la Diputación Provincial, el Ayuntamiento de Moguer y la Asociación Abriendo Puertas en la rueda de prensa de presentación de la exposición.

INAUGURACIÓN



Intervención del alcalde de Moguer en la inauguración, que, como todos los actos paralelos, contó con traducción simultánea en lenguaje de signos.



Público asistente



Intervención del Delegado de Igualdad de la Junta de Andalucía.



Gerente y Secretaria de la Asociación Abriendo Puertas en el transcurso de la inauguración



Corte de la cinta a cargo de autoridades y protagonista del cartel de la exposición.



Visita guiada por la exposición



Representantes de la Once, entre ellos su director general en Huelva, Francisco García Soriano.



Foto autoridades en photocall.



Concierto a cargo del cantautor moguerense Nicolás Capelo, que puso voz a poemas de Juan Ramón Jiménez, con la traducción simultánea en lenguaje de signos.



Una visitante a la exposición contempla uno de los paneles.



Actividad interactiva, en cuyo reverso aparecía el inicio de Platero y yo en pictogramas.



Se ofrecieron tres tipos de flyer informativos: standard, normal y braille.



A la inauguración acudieron medios de comunicación provinciales.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO “¿DÓNDE ESTÁ MAC?”



La mogueña Esther Gómez, autora del libro, con usuarios de la Asociación Abriendo Puertas que leyeron algunos pasajes. Los beneficios de la venta de dicha publicación están destinados a dicha entidad.



Público asistente a la presentación de *¿Dónde está Mac?*



Firma de libros.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO “UN BULTO SIN OJOS”



Presentación de “un bulto sin ojos”, libro de José Antonio Gómez Hurtado, ya fallecido. Su hermana, Inmaculada Gómez Hurtado, profesora de la Universidad de Huelva, llevó a cabo la presentación de una publicación cuyos beneficios van destinados a la investigación de la Ataxia de Friedreich.



Momento de la presentación, con la ponente, Inmaculada Gómez Hurtado y la gerente de la Asociación Abriendo Puertas, Mariló Domínguez.



Público asistente a la presentación del libro.



La intérprete de signos en el transcurso de la presentación.



Versión “sensorial” de la publicación.

PRESENTACIÓN “ZENOBIA CAMPRUBÍ, CUIDADORA”



La profesora postdoctoral de la Facultad de Humanidades de la UHU, Mari Luz Bort, puso en valor en su presentación a la figura de Zenobia como cuidadora del Nobel universal.

PRESENTACIÓN “JUAN RAMÓN JIMÉNEZ Y LA DISCAPACIDAD”



Representantes del Centro de Estudios Juanramonianos de la Fundación Zenobia-JRJ, analizaron las referencias a la discapacidad en la obra de Juan Ramón Jiménez, poniéndose de manifiesto una sensibilidad insólita para la época.

CLAUSURA (DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD)



La Concejala de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Moguer, Lourdes Garrido, junto con la gerente de la Asociación en el transcurso de la clausura.



Un quinteto de viento del Liceo de la Música de Moguer amenizó el acto de clausura de la exposición.

VISITAS



Uno de los grupos de alumnos de centros escolares de la localidad de Moguer.



Visita del Consejo Local de la Infancia.



Visita de usuarios del Centro Ocupacional de la Asociación Abriendo Puertas.



Una de las asociaciones locales, Andaluz Universal, de personas mayores.